

Síntesis

VIERNES
28 DE DICIEMBRE
DE 2018.
Año 26 | No. 4951 | \$10.00

P U E B L A

SIN LIBRE EXPRESIÓN NO HAY LIBERTAD



Cabildo guarda minuto de silencio

La alcaldesa Claudia Rivera pidió guardar un minuto de silencio por el fallecimiento de la gobernadora, Martha Erika Alonso Hidalgo; el senador, Rafael Moreno Valle Rosas, así como de otros tres ocupantes de la aeronave siniestrada. **METRÓPOLI 3/FOTO: VÍCTOR HUGO ROJAS/SÍNTESIS**



Gabinete atiende seguridad

Con el objetivo de fortalecer la estrategia de seguridad en el estado, el encargado de despacho de la Gubernatura de Puebla, Jesús Rodríguez Almeida, encabezó la Reunión de Seguridad de la Coordinación Estatal de Construcción de la Paz. **FOTO: ESPECIAL**



Alejandro Cañedo, titular de Turismo en Puebla, destacó los 2 mil 619 monumentos catalogados Patrimonio Histórico por la Unesco en la entidad.

Ocupación hotelera llega a 90% en Puebla

Por Claudia Aguilar
Foto: Oscar Bolaños/Síntesis

Una ocupación hotelera de 90 por ciento se espera en Puebla durante la temporada vacacional de Navidad y Año Nuevo, informó el titular del ramo, Alejandro Cañedo Priesca.

En entrevista con Síntesis, el funcionario destacó la alta afluencia de visitantes que hay en el Centro Histórico con motivo de las fiestas de diciembre, y previó que la llegada de turistas se mantenga o incluso aumente en las siguientes horas.

Por esta razón, invitó a los turistas nacionales y del extranjero a celebrar la llegada del 2019 en la ciudad de Puebla o alguno de los nueve Pueblos Mágicos del estado. **METRÓPOLI 7**



Hallan cadáver en barranca

Un hombre, quien se encontraba genuflexo en un barranco del tramo la carretera Chachapa-Amozoc fue reportado por vecinos a las autoridades. Al lugar acudieron servicios médicos quienes corroboraron el deceso. **FOTO: VÍCTOR HUGO ROJAS/SÍNTESIS**



SE UNE AL REBAÑO

El volante Jesús Molina se convertirá en el quinto refuerzo de Chivas para el torneo Clausura 2019. **Cronos/Mexsport**



SE COMBATIRÁ EL 'HUACHICOL'

López Obrador dijo que se tiene la hipótesis que el 80% del robo de combustibles es por complicidad de autoridades de la paraestatal. **Nación/Notimex**



DESCONOCEN LEGITIMIDAD

Estados Unidos y otros países del continente llevarán a la OEA un proyecto que busca desconocer la legitimidad del mandatario de Venezuela. **Orbe/Notimex**

Investigan expertos caso Puebla

Llega a Puebla equipo de Canadá que indagará las causas de desplome del helicóptero

Por Redacción
Foto: Víctor Hugo Rojas/Síntesis

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana dio a conocer que un grupo de especialistas canadienses llegó para apoyar en las investigaciones relacionadas con el accidente en el que fallecieron la gobernadora de Puebla, Martha Erika Alonso, y su esposo, el senador panista Rafael Moreno Valle.

En un comunicado, la dependencia explicó que el Consejo de Seguridad en el Transporte de Canadá (TSB, por sus siglas en inglés), notificó el envío dos expertos y la acreditación de un tercero que se encuentra en México.

“De esta forma el Gobierno de México cumple con el compromiso asumido por el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador”, señaló la oficina en un comunicado de prensa.

El representante acreditado es Jimmy Cancino, quien además encabeza la delegación, mientras que su asistente es la investigadora senior Nora Vallée.

La secretaria abundó que el TSB también enviará como asesor técnico a Iván Granciano, de Pratt & Whitney, fabricante de las turbinas del helicóptero accidentado, quien ya ha estado participando activamente en la investigación.

Los expertos arribaron en el transcurso de este jueves al aeropuerto de la ciudad de Puebla y será viernes por la mañana cuando se trasladen

50 AÑOS

de investigación en servicios aéreos suman los expertos enviados por Canadá

35 AÑOS

como piloto de aeronaves tiene Nora Vallée, quien participará como investigadora senior



Moños negros se colocaron en la fachada de casa Aguayo, así como otros inmuebles del estado en señal de luto.

al lugar del siniestro para comenzar a trabajar.

El presidente López Obrador, durante su rueda de prensa matutina reiteró que ante esta tragedia no se ocultará “absolutamente nada” y que para que no haya ninguna sospecha, se recurre a una instancia independiente del extranjero para que presente un dictamen, remarcó.

METRÓPOLI 3

APRUEBAN RECURSOS PARA PUEBLA EN 2019

Por Irene Díaz
Foto: Daniela Portillo/Síntesis

En sesión extraordinaria, con 39 votos a favor de los asistentes, se aprobó la Ley de Ingresos del Estado para el 2019, por lo que Puebla tendrá ingresos por 91 mil 735 millones 282 mil pesos, monto que representan alrededor de dos mil millones de pesos más al proyecto original enviado por el exgobernador José Antonio Gali Fayad. **METRÓPOLI 4**



A propuesta de los diputados de Morena, PES y PT, se determinó bajar de 3 al 2.5 por ciento el cobro del ISN.

HOY EN DIGITAL

www.sintesis.mx

SÍGUENOS EN:

DigitalSintesis/@Sintesisweb



GALERÍA
Esto es Kalamorí
/#Fotoreportaje



VIDEO
Mira a cientos de Santos
surfando en Florida
/#Viral

OPINIÓN

Benjamín Fernández / Reconciliación: 2B
Teodoro Rentería / Especulaciones: 2B